

障害者相談支援事業所ハンズ宮城野 木曜サロン「りらっくらぶ」を開催しました

令和7年11月21日
障害者相談支援事業所ハンズ宮城野

令和7年11月20日に木曜サロン「りらっくらぶ」を開催しました。

新型コロナウィルスなどの感染防止のために引き続きマスクの着用と十分な換気をするなどして、3名の参加者とボランティアにご協力をいただいて進行しました。

今回のサロンは、「クリスマスアートを作ろう」と題して四年ぶりにクリスマスリースを作りました。担当者が松ぼっくりをいったんお湯で煮て虫出しして乾燥させたものに金色や銀色等の色付けしたものを100個程度と、カラフルな台紙を貼った段ボールで作った丸いリースの土台と、他にリボンや造花等の雑貨とサンプルを事前に用意しました。

参加者は、やけどに注意しながら接着のために用意したグルーガンを利用して作品作りに取り組みました。サンプルを見たり、ボランティアの説明を受けながらリースに自分なりの色とりどりの飾り付けをすることができました。創作中はひとつひとつ松ぼっくりや飾りを丁寧に貼り付けていくのですが、参加者の近況を話し合ったりしながらも集中して楽しく取り組まれている様子が見られました。最後にお互いの完成した作品を見せ合い、広報誌に掲載するための写真撮影をしました。また、残り時間を利用してトランプで七並べやババ抜きをして楽しく過ごすことができました。

今後も周知の幅を広げ、「りらっくらぶ」の活動が参加されるみなさんにとってますます交流の深まる場になるようご意見を参考にし、より多くの方々に参加していただける企画を催していきたいと思います。次回は来年1月15日を予定しています。

